

Movimiento Popular Dominicano -MPD-

PARTIDO MARXISTA LENINISTA

BALAGUER UNICO RESPONSABLE DE LA CRISIS DEL AGUA EN LA CAPITAL

Mientras el gobierno del Dr. Balaguer pone en escena un aparatoso montaje "guerrillero" con sus consecuentes redadas masivas y encarcelamientos arbitrarios en contra de los sectores democráticos y opositores más combativos, los dominicanos en el Distrito Nacional, en particular los sectores carentes de cisternas propias continúan padeciendo los efectos de la agudización de la crisis del agua.

Las verdaderas causas que originan la crisis del agua han querido ser presentadas por el balaguerismo y sus paniaguados defensores, utilizando la sequía como chivo expiatorio para justificar la escasez del preciado líquido. Si bien es cierto que la sequía que este año afecta el país es fuerte, no menos cierto es que la capital de la República tiene nueve años de sequía permanente. Esto demuestra que es el Dr. Balaguer y nadie más el principal causante de que el Distrito no posea a esta altura de los nueve años del reformismo en el poder un acueducto que garantice un servicio efectivo de agua para el consumo de la población.

Es un secreto a voces que el pueblo del Distrito Nacional ha venido reclamando la solución del problema del agua desde que el reformismo tomó el poder en el año 66 y que desde el principio de su mandato el gobierno ha tenido en sus manos soluciones técnicas admisibles para la ejecución de esta obra. Pero es en el año 73 cuando el Dr. Balaguer se decide a dar los pasos organizativos y económicos que permitan la futura construcción del Acueducto.

Porqué esta decisión tardía del gobernante? sencillamente por que es a partir de esa fecha que éste logra colocar en la dirección del Ayuntamiento capitaleño a uno de sus colaboradores que, como el señor Estrella Rojas le garantiza que una inversión de esa cuantía esté a tono con sus lineamientos políticos (un control directo de inversión y acumulación de capital político con fines reeleccionistas), condiciones que no les eran garantizadas por las administraciones que se sucedieron en el Ayuntamiento del Distrito desde el año 66 hasta la reemplazada por el actual síndico.

Si partimos de que las diferentes políticas puestas en práctica por el reformismo en materia económica, social y cultural, tienen sólo como objetivo garantizar la continuidad en el poder de las clases y sectores nacionales, y extranjeras que les sirven de sostén, se explica por que en su planificación no se toman en consideración los intereses y las necesidades que afectan a las mayorías nacionales.

Fiel a esa línea política y en interés de centralizar desde el Ejecutivo toda inversión estatal o autónoma como método para acumular capital político para sus afanes continuistas, el gobierno del Dr. Balaguer ha retrazado en seis años la construcción del Acueducto del Distrito, sin importarle la salud de casi novecientos mil capitaleños.

El Comité del Distrito del Movimiento Popular Dominicano hace un llamado a todos los capitaleños para que organicen un vigoroso movimiento que demande del gobierno dar prioridad dentro de su errática y antipopular "política de construcción" a la construcción del Acueducto de la capital, como única forma de resolver definitivamente la crisis del agua que afecta social y económicamente a todos los sectores del Distrito Nacional.

¡Rectificación, Lucha y Unidad!

COMITE DEL DISTRITO

1975

56-75²¹